















Pengadilan Agama hanya memberikan izin kepada suami yang akan beristri lebih dari seorang apabila :

- a. Istri tidak dapat menjalankan kewajibannya sebagai istri.
- b. Istri mendapatkan cacat badan atau penyakit yang tidak dapat disembuhkan.
- c. Istri tidak dapat melahirkan keturunan.

Dengan ini maksud dari diperbolehkannya poligami adalah bukan termasuk kewajiban melainkan anjuran ketika mengalami hal-hal yang darurat. Dengan ayat tersebut diatas, jelas sekali Undang-Undang perkawinan telah melibatkan pengadilan agama sebagai institusi yang cukup penting untuk mengabsahkan kebolehan poligami bagi seseorang, namun harus sesuai dengan alasan yang telah dikemukakan diatas. Mengingat beberapa ketentuan di atas dirasakan bahwa persyaratan-persyaratan tersebut bertujuan untuk mengatur tertibnya poligami, agar poligami tidak dilakukan secara liar semau hatinya. Oleh karena itu poligami dapat dilakukan dalam keadaan darurat saja, dengan kata lain poligami dilakukan dengan memenuhi alasan dan syarat-syarat yang sudah ditentukan.

Sangat berbeda ketika berbicara tentang izin poligami karena istri tidak mampu melayani hubungan seks suami yang *hypersex* dijadikan suatu alasan atau jalan untuk menempuh poligami, padahal alasan



tersebut tidak sesuai dengan syarat yang tertulis dalam Undang-Undang No. 1 Tahun 1974.

Sesuai dengan apa yang dijelaskan dalam putusan tersebut bahwa selama masa perkawian pemohon dan termohon dikaruniai dua orang anak. Namun seiring dengan berjalannya waktu termohon merasa tidak dapat memenuhi kebutuhan biologis pemohon yang *hypersex*, pemohon meminta berhubungan badan dengan termohon sehari tiga kali.

Dikarenakan kebutuhan biologisnya kurang terpenuhi, pada akhirnya pemohon ingin menikah lagi dan mengajukan izin poligami ke pengadilan agama.

Pengadilan Agama Gresik adalah salah satu lembaga yang menangani kasus tersebut, yang mana dalam hal ini penulis menemukan data berupa putusan Nomor : 913/Pdt.G/2014/PA.Gs. Pengadilan Agama Gresik tentang izin poligami karena ketidakmampuan istri melayani seks suami yang *hypersex*. Walaupun alasan yang diutarakan tidak sesuai dengan ketentuan izin poligami yang ada pada Undang-Undang Perkawinan. Akan tetapi majelis Hakim mengabulkan permohonan izin poligami tersebut.

Maka dari hal tersebut, penulis sangat tertarik untuk melakukan penelitian yang berjudul “Ketidakmampuan Istri Melayani Hubungan Seks Suami Yang *Hypersex* Sebagai Alasan Izin Poligami” (Analisa Hukum Islam Terhadap Putusan Pa Gresik No 913/Pdt.G/2014/Pa.Gs).









0947/Pdt.G/2013/PA.Mlg serta analisis yuridis dan hukum Islam terhadap putusan Nomor 0947/Pdt.G/2013/PA.Mlg.<sup>14</sup>

3. Skripsi yang ditulis oleh Aslikhan yang berjudul “Analisis Yuridis Terhadap Putusan No:2355/Pdt.G/2011/PA.Sda Tentang Izin Poligami Karena Hamil Diluar Nikah Di Pengadilan Agama Sidoarjo”. Penelitian ini membahas tentang bagaimana pertimbangan dan dasar hukum hakim dalam memutus perkara No:2355/Pdt.G/2011/PA.Sda serta analisis yuridis terhadap putusan No:2355/Pdt.G/2011/PA.Sda.<sup>15</sup>
4. Skripsi yang ditulis oleh M. Subhan yang berjudul “Analisis Hukum Islam Terhadap Penolakan Izin Poligami Karena Istri Tidak Dapat Memenuhi Kebutuhan Biologis (Putusan Verstek Di Pengadilan Agama Kabupaten Kediri)”. Skripsi ini membahas tentang apa dasar hukum hakim dalam penolakan izin poligami karena istri tidak dapat memenuhi kebutuhan biologis serta bagaimana analisis hukum Islam nya.<sup>16</sup>
5. Skripsi yang ditulis Nurul Qomariyah yang berjudul “Studi Tentang Alat Bukti Keterangan Ahli Dalam Putusan Perkara Izin Poligami Karena Suami Hypersex Di Pengadilan Agama Gresik”, Skripsi ini membahas tentang bagaimana latar belakang pemikiran hakim yang

---

<sup>14</sup> Rizqia Zakiah, “Analisis Yuridis Dan Hukum Islam Terhadap Izin Poligami Karena Takut Melanggar Syari’at Agama (Studi Putusan Nomor 0947/Pdt.G/2013/PA.Mlg)”, (Skripsi—UIN Sunan ampel, Surabaya, 2014).

<sup>15</sup> Aslikhan, “Analisis Yuridis Terhadap Putusan No:2355/Pdt.G/2011/PA.Sda Tentang Izin Poligami Karena Hamil Diluar Nikah Di Pengadilan Agama Sidoarjo”, (Skripsi—UIN Sunan ampel, Surabaya, 2013).

<sup>16</sup> M. Subhan, “Analisis Hukum Islam Terhadap Penolakan Izin Poligami Karena Istri Tidak Dapat Memenuhi Kebutuhan Biologis”. (Skripsi—UIN Sunan ampel, Surabaya, 2007).













deduktif yaitu teknik analisa dengan cara memaparkan data apa adanya, dalam hal ini dasar dan pertimbangan hukum hakim dianalisa dengan dengan teori hukum Islam. Dalam hal ini, Undang-Undang Perkawinan Nomor 1 Tahun 1974 dan Kompilasi Hukum Islam. Sedangkan pola pikir deduktif adalah pola pikir yang berangkat dari variabel yang bersifat umum, dalam hal ini teori izin poligami dalam Undang-Undang Perkawinan Nomor 1 Tahun 1974 dan Kompilasi Hukum Islam, kemudian diaplikasikan dalam variabel yang bersifat khusus, dalam hal ini dasar dan pertimbangan hukum hakim dalam putusan Nomor : 913/Pdt.G/2014/Pa.Gs.

#### **I. Sistematika Pembahasan**

Agar skripsi ini menjadi satu kesatuan yang sistematis maka pembahasan yang akan disusun adalah sebagai berikut:

Bab pertama, merupakan pendahuluan yang berisi gambaran umum yang memuat pola dasar penulisan skripsi ini meliputi latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian dan sistematika pembahasan.

Bab kedua, merupakan tinjauan umum tentang hukum poligami yang meliputi : pengertian poligami, sejarah poligami, dasar hukum

poligami, syarat-syarat poligami, poligami dalam Undang-Undang No. 1 Tahun 1974 dan Kompilasi Hukum Islam.

Bab ketiga, menjelaskan hasil penelitian tentang izin poligami karena istri tidak mampu melayani hubungan seks suami yang *hypersex* pada putusan Nomor: 913/Pdt.G/2014/Pa.Gs di Pengadilan Agama Gresik meliputi : gambaran umum Pengadilan Agama Gresik, struktur organisasi Pengadilan Agama Gresik, wewenang Pengadilan Agama Gresik, visi dan misi Pengadilan Agama Gresik. Kemudian dilanjutkan dengan data penelitian yang berisi deskripsi putusan hakim, pertimbangan hakim memberikan izin poligami pada putusan tersebut.

Bab keempat, merupakan kajian analisis atau jawaban dari rumusan permasalahan dalam penelitian ini meliputi, analisa terhadap pertimbangan dan dasar hukum hakim dalam putusan Nomor : 913/Pdt.G/2014/Pa.Gs) Tentang izin poligami karena istri tidak mampu melayani hubungan seks suami yang *hypersex* dan relevansi putusan Pengadilan Agama Gresik nomor 913/Pdt.G/2014/PA.Gs. tentang izin poligami karena istri tidak mampu melayani suami yang *hypersex* dengan hukum Islam.

Bab kelima, merupakan penutup yang memuat kesimpulan dari jawaban rumusan masalah dan saran.